

Московский Хирургический Журнал

Научно-практический журнал
Печатный орган Московского общества хирургов

Учредитель

ООО «Профиль — 2С»

Издатель

ООО «Профиль — 2С»

123060, Москва, 1-й Волоколамский проезд,
д. 15/16; тел/факс (499) 196-18-49;
e-mail: editor@mossj.ru

ГЛАВНЫЙ РЕДАКТОР:

д.м.н., профессор, Заслуженный врач РФ О. Э. Луцевич

ЗАМ. ГЛАВНОГО РЕДАКТОРА:

д.м.н., профессор А. М. Шулушко

РЕДАКЦИОННАЯ КОЛЛЕГИЯ:

Анищенко В. В., д.м.н., профессор; Бондаренко В. О., д.м.н., профессор, Заслуженный врач РФ; Винник Ю. С., д.м.н., профессор; Вторенко В. И., д.м.н., профессор; профессор; Галлямов Э. А., д.м.н., профессор; Дубров В. Э., д.м.н., профессор; Лядов В. К., к.м.н.; Пучков К. В., д.м.н., профессор; Толстых М. П., д.м.н., профессор; Федоров И. В., д.м.н., профессор; Царьков П. В., д.м.н., профессор; Шабунин А. В., д.м.н., профессор; Ширинский В. Г., д.м.н., профессор; Шумаков Д. В., член-корр. РАМН, д.м.н., профессор; Яшков Ю. И., д.м.н., профессор

Адрес редакции: 123060, Москва, 1-й Волоколамский проезд, д. 15/16; тел/факс (495) 196-18-49; e-mail: editor@mossj.ru; http://www.mossj.ru

Отпечатано в ООО «Центр полиграфических услуг «РАДУГА», Россия, 123182, Москва, ул. Щукинская, д. 8-74.

Перепечатка опубликованных в журнале материалов допускается только с разрешения редакции. При использовании материалов ссылка на журнал обязательна. Присланные материалы не возвращаются. Точка зрения авторов может не совпадать с мнением редакции. Редакция не несет ответственности за достоверность рекламной информации.

Журнал включен ВАК в перечень ведущих рецензируемых научных журналов и изданий, в которых должны быть опубликованы основные научные результаты диссертаций на соискание ученой степени доктора и кандидата наук.

Подписано в печать 25.02.2017.

Формат 60x90/18

Тираж 1000 экз.

Цена договорная

Свидетельство о регистрации средства массовой информации
ПИ № ФС77-32248 от 09 июня 2008 г.

Подписной индекс 88210 в объединенном каталоге «Пресса России»

Moscow Surgical Journal

Scientific and practical journal

Printing organ of Moscow surgical society

Founder

ООО «Profill — 2S»

Publisher

ООО «Profill — 2S»

123060, Moscow, 1 Volokolamsky passage,

15/16, tel/fax 8(499) 196-18-49

e-mail: editor@mossj.ru

EDITOR-IN-CHIEF:

MD, Professor, Honoured Doctor of the Russian Federation O. E. LUTSEVICH

DEPUTY CHIEF EDITORS:

MD, Professor A. M. SHULUTKO

EDITORIAL BOARD:

Anishenko V. V., MD, Professor; Bondarenko V. O., MD, Professor, Honoured Doctor of the Russian Federation; Vinnik Yu. S., MD, Professor; Vtorenko V. I., MD, Professor; Gallyamov E. A., MD, Professor; Dubrov V. E., MD, Professor; Lyadov V. K., Ph.D; Puchkov K.V., MD, Professor; Tolstych M. P., MD, Professor; Fedorov I. V., MD, Professor; Shumakov D. V., MD, Professor; Tcar'kov P. V., MD, Professor; Shabunin A. V., MD, Professor; Shirinskiy V. G., MD, Professor; Yashkov Yu. I., MD, Professor

Address of edition: 123060, Moscow, 1 Volokolamsky pr-d., case 15/16; tel/fax (495) 168-18-49, e-mail: editor@mossj.ru; <http://www.mossj.ru>

Printed in «Center of printing services» Rainbow, Russia, 123182, Moscow, Russia. Schukinskaya, 8-74.

The reprint of the materials published in magazine is supposed only with the permission of edition. At use of materials the reference to magazine is obligatory. The sent materials do not come back. The point of view of authors can not coincide with opinion of edition. Edition does not bear responsibility for reliability of the advertising information.

The magazine is included in the list of the leading reviewed scientific magazines and editions in which should be the basic scientific results are published dissertations on scientific degree competition the doctor and the candidate of sciences.

Sent for press 25.02.2017.

Format 60x90_{1/8}

Circulation 1000 copy

The price contractual

The certificate on registration of mass media III №ФC77-32248
from June, 09, 2008

Subscription index 88210 in the incorporated catalogue «Press of Russia»

СОДЕРЖАНИЕ

КЛИНИЧЕСКИЕ ИССЛЕДОВАНИЯ

М. М. МАГОМЕДОВ, Г. М. ИСМАИЛОВ ВЫБОР МЕТОДА ЛЕЧЕНИЯ РЕЦИДИВНЫХ ПОСЛЕОПЕРАЦИОННЫХ ВЕНТРАЛЬНЫХ ГРЫЖ И ИХ РЕЗУЛЬТАТЫ	5
С. В. ХАРИТОНОВ, Г. В. РОДОМАН, С. С. ХАРИТОНОВ, М. В. ЗИНЯКОВА ОСОБЕННОСТИ И ОТДАЛЕННЫЕ РЕЗУЛЬТАТЫ ПРИМЕНЕНИЯ САМОФИКСИРУЮЩИХСЯ ИМПЛАНТОВ В ЛЕЧЕНИИ БОЛЬНЫХ С ПАХОВЫМИ ГРЫЖАМИ	10
К. А. ЕГИАЗАРЯН, С. Н. ЧЕРКАСОВ, А. П. РАТЬЕВ, Л. Ж. АТТАЕВА АНАЛИЗ ОБРАЩАЕМОСТИ ЗА СПЕЦИАЛИЗИРОВАННОЙ СТАЦИОНАРНОЙ МЕДИЦИНСКОЙ ПОМОЩЬЮ ПО ПРОФИЛЮ ТРАВМАТОЛОГИЯ И ОРТОПЕДИЯ В СУБЪЕКТЕ РОССИЙСКОЙ ФЕДЕРАЦИИ.....	16
А. В. КАЗАНЦЕВ, Е. А. КОРЫМАСОВ ВОЗМОЖНОСТИ ВЫЯВЛЕНИЯ ПРОГРЕССИРУЮЩЕГО ТИПА ТЕЧЕНИЯ ОБЛИТЕРИРУЮЩЕГО АТЕРОСКЛЕРОЗА АРТЕРИЙ НИЖНИХ КОНЕЧНОСТЕЙ	21
М. Х. БИБАЛАЕВ, С. С. ДЫДЫКИН, С. Н. ЩЕРБЮК, Г. В. СИНЯВИН ДОСТУП ЧЕРЕЗ ПРАВЫЙ БРЫЖЕЕЧНЫЙ СИНУС ДЛЯ НАЛОЖЕНИЯ СПЛЕНОРЕНАЛЬНОГО АНАСТОМОЗА ПРИ ПОРТАЛЬНОЙ ГИПЕРТЕНЗИИ	26
М. Р. ОРАЗОВ, Е. С. КАМПУС, В. Е. РАДЗИНСКИЙ, М. Б. ХАМОШИНА ФАКТОРЫ РИСКА ПЕРИНЕАЛЬНОЙ ТРАВМЫ ПРИ ПОВТОРНЫХ РОДАХ	31
М. Д. ДИБИРОВ, В. С. ФОМИН ЛАПАРОСКОПИЧЕСКИ АССИСТИРОВАННАЯ ГАСТРЭКТОМИЯ ПРИ КАРЦИНОМЕ ЖЕЛУДКА У ПАЦИЕНТА С SITUS INVERSUS TOTALIS	34
Д. С. БЕЛКОВ, В. Н. ЕГИЕВ, Д. С. МАЧУЛЬСКИЙ, П. В. КОНОНЕЦ, В. В. ХАНЫЧЕВ, Е. И. АЛЕКСЕЕВА, И. А. ЗАБЕРЕЖНЫЙ, В. Ю. ДЕГТЕВ ОПЫТ СОЗДАНИЯ И ИСПОЛЬЗОВАНИЯ 3D-МОДЕЛЕЙ ОРГАНОВ ПРИ ОПУХОЛЕВОМ ПОРАЖЕНИИ ПЕЧЕНИ И ЛЕГКОГО	38
М. А. МОИСЕЕВА, В. Г. ШИРИНСКИЙ КОМПЕНСАЦИЯ МОРАЛЬНОГО ВРЕДА ПАЦИЕНТАМ И ИХ РОДСТВЕННИКАМ, ВСЛЕДСТВИЕ НЕКАЧЕСТВЕННОГО ОКАЗАНИЯ МЕДИЦИНСКИХ УСЛУГ СПЕЦИАЛИСТАМИ ХИРУРГИЧЕСКОГО ПРОФИЛЯ: ПРОБЛЕМЫ СУДЕБНОЙ ПРАКТИКИ	44
А. В. КОЧУБЕЙ КАЧЕСТВО МЕДИЦИНСКОЙ ПОМОЩИ: ТЕОРИЯ.....	48
А. А. БАХМЕТ, Л. М. ЛИТВИНЕНКО, Е. А. КАТУНИНА, С. В. КЛОЧКОВА, Д. А. КАТУНИН, В. Н. НИКОЛЕНКО, Д. Б. НИКИТЮК ОСНОВАТЕЛЬ ЕДИНСТВА АНАТОМИЧЕСКОГО И ВРАЧЕБНОГО, НАУЧНОГО И ПЕДАГОГИЧЕСКОГО	53
В. В. КОЧУБЕЙ НЕПРЕРЫВНОЕ МЕДИЦИНСКОЕ ОБРАЗОВАНИЕ ПЛАСТИЧЕСКОГО ХИРУРГА В ВЕЛИКОБРИТАНИИ.....	56

CONTENTS

CLINICAL RESEARCHES

<i>M. M. MAGOMEDOV, G. M. ISMAILOV</i> THE CHOISE METHOD OF TREATMENT OF RECURRENT PROSTOPERATIVE HERNIAS AND THEIR RESULTS	5
<i>S. V. KHARITONOV, G. V. RODOMAN, S. S. KHARITONOV, M. V. ZINYAKOVA</i> FEATURES AND LONG-TERM RESULTS OF SELF GRIP MESH IN THE TREATMENT OF PATIENTS WITH INGUINAL HERNIA	10
<i>K. A. EGI AZARYAN, S. N. CHERKASOV, A. P. RATYEV, L. J. ATTAEVA</i> THE ANALYSIS OF APPEALABILITY BEHIND THE SPECIALIZED STATIONARY MEDICAL CARE ON THE PROFILE TRAUMATOLOGY AND ORTHOPEDICS IN THE SUBJECT OF THE RUSSIAN FEDERATION	16
<i>A. V. KAZANTSEV, E. A. KORYMASOV</i> POSSIBILITIES OF IDENTIFICATION OF PROGRESSIVE TYPE OF THE CURRENT OF ATHEROSCLEROSIS OF ARTERY OF LOWER EXTREMITIES.	21
<i>M. H. BIBALAEV, S. S. DYDYKIN, S. N. SCHERBYUK, G. V. SINIAVIN</i> THE ORIGINAL ACCESS THROUGH THE RIGHT MESENTERIC SINUS OVERLAY SPLENORENAL ANASTOMOSIS COMPLICATIONS OF PORTAL HYPERTENSION	26
<i>M. R. ORAZOV, E. S. CAMPOS, V. E. RADZINSKIY, M. B. KHAMOSHINA</i> PERINEAL INJURY RISK FACTORS IN SECOND BIRTH	31
<i>M. D. DIBIROV, V. S. FOMIN</i> LAPAROSCOPIC ASSISTED GASTRECTOMY IN GASTRIC CARCINOMA BY A SITUS INVERSUS TOTALIS PATIENT.	34
<i>D. S. BELKOV, V.N. EGIEV, D. S. MACHULSKIY, P. V. KONONETS, V. V. HANYCHEV, E. I. ALEKSEEVA, I. A. ZABEREZHNY, V. YU. DEGTEV</i> EXPERIENCE OF CREATION AND APPLICATION OF 3D-MODELS OF ORGANS IN CASES OF TUMOR LESIONS OF THE LIVER AND LUNGS.	38
<i>M. A. MOISEEVA, V. G. SHIRINSKIY</i> COMPENSATION FOR MORAL HARM TO THE PATIENTS AND THEIR RELATIVES, DUE TO IMPROPER PROVISION OF MEDICAL SERVICES BY SPECIALISTS OF THE SURGICAL PROFILE: THE PROBLEMS OF JUDICIAL PRACTICE	44
<i>A. V. KOCHUBEI</i> THEORY OF QUALITY OF MEDICAL CARE	48
<i>A. A. BAKHMET, L. M. LITVINENKO, E. A. KATUNINA, S. V. KLOCHKOVA, D. A. KATUNIN, V. N. NIKOLENKO, D. B. NIKITYUK</i> FOUNDER OF UNITY OF ANATOMICAL AND MEDICAL, SCIENTIFIC AND PEDAGOGICAL	53
<i>V. V. KOCHUBEI</i> CONTINUING MEDICAL EDUCATION OF PLASTIC SURGEONS IN UK	56